



« Un autre regard sur l'autoroute » deux journées de sensibilisation portées par VINCI Autoroutes et l'AFTRAL

lundi 1er avril 2024, par [lpe](#)

Fin mars, VINCI Autoroutes et l'AFTRAL ont organisé des rencontres dédiées à la découverte des métiers de l'autoroute. Placées sous le signe de l'échange et du partage de connaissances, ces journées avaient pour objectif de sensibiliser les conducteurs et apprentis conducteurs de poids lourds, aux enjeux des métiers de l'autoroute : sécurité du personnel en intervention, environnement, métier d'ouvrier autoroutier, coulisses du poste de contrôle... C'est au travers de 9 ateliers participatifs, quiz et mises en situation effectués en partenariat avec l'Ecole des Métiers de l'Autoroute (EMA), la Fondation VINCI Autoroutes et Radio VINCI Autoroutes, que près de 100 stagiaires ont pu découvrir les coulisses de l'autoroute.

"Les métiers de l'autoroute sont encore insuffisamment connus. Il est important de sensibiliser les futurs conducteurs de poids lourds afin qu'ils contribuent à la sécurité des femmes et des hommes en jaune, notamment en respectant le corridor de sécurité. Il est également essentiel de leur présenter les coulisses de l'autoroute, et bien évidemment nos enjeux environnementaux. La présence de l'école des métiers de l'autoroute et de la Fondation VINCI Autoroutes, témoigne de l'importance de ces deux journées qui mettent en perspective nos métiers et nos enjeux, et proposent Un autre regard sur l'autoroute", souligne Fabrice Russo, Directeur Régional de la Direction Régionale Ouest Atlantique de VINCI Autoroutes.

"Comment comprendre et connaître les métiers de l'autoroute ? Nous devons informer, sensibiliser, accompagner et responsabiliser nos futurs conducteurs routiers accédants au métier - Titre professionnel de conducteur routier, CAP Conducteur Routier de marchandises, permis poids lourds... - mais aussi les professionnels de la route - conducteurs expérimentés et usagers - sur la sécurité des femmes et des hommes en jaune sur le réseau autoroutier. Quoi de mieux que ces 2 jours partagés lors d'ateliers de simulation, de sensibilisation sur ces métiers autoroutiers mais aussi sur notre responsabilité environnementale et sociétale.

Un autre regard sur l'autoroute, c'est le lancement sur 2 jours d'un partenariat VINCI Autoroutes/EMA et AFTRAL que nous voulons pérenniser", souligne David Yvon, Directeur de Centre, AFTRAL de La Crèche.

Gagnez en visibilité, rejoignez notre annuaire en ligne !

<https://boutique.lepetiteconomiste.com>